

# Aviso y Agenda Comisión de Relaciones Humanas

Jueves, 12 de junio 2025

7:00 PM

En línea y en la Sala de Conferencias Redwood, Ayuntamiento, 456 W. Olive Ave., Sunnyvale, CA 94086

Enlace para la reunión en línea: https://sunnyvale-ca-gov.zoom.us/j/89619169146

### Participación Pública

Consulte al final de la agenda para información sobre:

- Opciones de participación pública
- Acceso a idiomas y traducción
- Aviso de accesibilidad/Acta de Estadounidenses con Discapacidades (ADA)
- Avisos legales

### 7:00 PM - REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE RELACIONES HUMANAS

### **LLAMADA AL ORDEN**

Llamado al orden en la Sala de Conferencias Redwood.

### **SALUDO A LA BANDERA**

### LISTA DE ASISTENCIA

### **PRESENTACIÓN**

A <u>25-0673</u>

Reconocimiento por Servicio

### **COMUNICACIONES ORALES**

Antes de abrir los comentarios públicos durante las Comunicaciones Orales, el Presidente puede determinar que no es práctico incluir comentarios públicos remotos para garantizar la puntualidad y el orden de la reunión.

Las Comunicaciones Orales son la oportunidad para que el público se dirija a la Comisión de Relaciones Humanas sobre temas no listados en la agenda.

Está limitado a 15 minutos, con un máximo de tres minutos por orador (una aparición por orador). Tenga en cuenta que el Acta Brown no permite que la Comisión tome medidas sobre un tema que no esté listado en la agenda. Para dirigirse a la Comisión, consulte el aviso al final de esta agenda.

### CALENDARIO DE CONSENTIMIENTO

Todos los asuntos listados en el calendario de consentimiento se consideran rutinarios y serán aprobados mediante una sola moción. No habrá discusión separada de estos puntos. Si un miembro del público desea que un tema del calendario de consentimiento sea retirado y discutido por separado, consulte el aviso al comienzo de esta agenda.

**1.A** 25-0674 Aprobar las Actas de la Reunión de las Comisión de Relaciones

Humanas del 14 de mayo de 2025.

Recomendación: Aprobar las Actas de la Reunión de las Comisión de Relaciones

Humanas del 14 de mayo de 2025 tal como se presentan.

### **AUDIENCIAS PÚBLICAS/NEGOCIOS GENERALES**

Para hablar sobre un tema de audiencia pública/negocios generales, consulte el aviso al final de esta agenda. Cada orador está limitado a tres minutos.

2 <u>25-0676</u> Resumen del evento "Aliados en Capacitación: Construyendo una

Comunidad Mejor" y el informe del Comisionado sobre los

esfuerzos de difusión.

3 <u>25-0677</u> Discusión sobre el Segundo Evento Distintivo y posible acción.

## ARTÍCULOS PERIÓDICOS: CONSIDERACIÓN DE TEMAS DE ESTUDIO POTENCIALES

### <u>ARTÍCULOS NO INCLUIDOS EN LA AGENDA Y COMENTARIOS</u>

- Comentarios de los Comisionados
- -Comentarios del Personal

### **LEVANTAMIENTO DE LA SESIÓN**

Ciudad de Sunnyvale Página 2

### Opciones de Participación Pública

### Comentarios públicos en persona:

Puede proporcionar comentarios públicos completando una tarjeta de orador (opcional) y entregándola al Secretario de Actas.

### Participación en línea:

Los miembros del público también pueden asistir en línea. Sin embargo, la Ciudad no puede garantizar acceso ininterrumpido a la tecnología en línea. Pueden ocurrir dificultades técnicas. A menos que lo requiera el Acta Ralph M. Brown, la reunión continuará incluso si las dificultades técnicas impiden la participación en línea.

El Presidente puede determinar que no es práctico incluir comentarios públicos remotos durante las Comunicaciones Orales.

### Comentarios públicos en línea:

Para proporcionar comentarios de audio, conéctese a la reunión en línea o por teléfono. Use la función "Levantar la mano" para solicitar hablar (\*9 en un teléfono):

Enlace para la reunión en línea: <a href="https://sunnyvale-ca-gov.zoom.us/j/89619169146">https://sunnyvale-ca-gov.zoom.us/j/89619169146</a>
Número de teléfono para la reunión: 833-548-0276 | ID de reunión: 896 1916 9146
(\*9 para solicitar hablar | \*6 para silenciar/activar el sonido)

Vea la reunión de la Comisión de Relaciones Humanas en: <a href="http://youtube.com/SunnyvaleMeetings">http://youtube.com/SunnyvaleMeetings</a>

### Comentarios públicos por escrito:

Envíe sus comentarios por correo electrónico a la Comisión de Relaciones Humanas a más tardar 4 horas antes de la reunión a HRC@sunnyvale.ca.gov. También puede enviar comentarios por correo o entregarlos en persona a:

City Clerk, 456 W. Olive Ave., Sunnyvale, CA 9408

#### Revisión Pública de los Temas:

Puede consultar los informes de la comisión en el sitio web de la Ciudad en sunnyvale.ca.gov. También puede revisar los informes en persona en la recepción del Ayuntamiento, 456 W. Olive Avenue, durante el horario laboral normal.

Ciudad de Sunnyvale Página 3

Cualquier otro documento distribuido a los miembros de la Comisión de Relaciones Humanas relacionado con un tema en sesión abierta de esta agenda está disponible en la Sala de Conferencias Redwood durante la noche de la reunión de la Comisión.

Para preguntas, comuníquese con Celena Ruiz al 408-730-7904 o cruiz@sunnyvale.ca.gov.

## Planeando una presentación para una reunión de la Comisión de Relaciones Humanas?

Visite: http://Sunnyvale.ca.gov/PublicComments

### ¿Planea proporcionar materiales a la Comisión?

Por favor, entregue 12 copias de sus materiales a la Comisión de Relaciones Humanas.

### Acceso a Idiomas y Traducción

Para acceder a traducción escrita durante la reunión, haga clic en el siguiente enlace:

Seleccione su idioma y haga clic en asistir

Use auriculares en su teléfono para escuchar el audio o lea la transcripción en su dispositivo.

### Español y Chino, Simplificado

Para acceder a la traducción escrita y en audio durante la reunión, haga clic en el siguiente enlace: Seleccione su idioma y haga clic en "Attend"

Use sus auriculares/audífonos para escuchar el audio o leer la transcripción en el dispositivo.

如需在会议期间使用文字和语音翻译, 请点击以下链接:

选择语言并点击"参加"

使用手机耳机收听音频,或阅读设备上的文字记录。

### Enlace de Traducción: https://bit.ly/HCQX-0562

## Tradicional Aviso de Accesibilidad/Acta de Estadounidenses con Discapacidades (ADA)

De acuerdo con el Acta de Estadounidenses con Discapacidades (ADA), la Ciudad hará arreglos razonables para garantizar la accesibilidad a esta reunión. Si necesita asistencia especial, comuníquese con la Ciudad al menos 48 horas antes de la reunión. Contacte a Celena Ruiz al 408-730-7904 o cruiz@sunnyvale.ca.gov (28 CFR 35.160 (b) (1)).

#### **AVISOS LEGALES**

TOME NOTA que si presenta una demanda impugnando cualquier decisión final sobre un tema de audiencia pública listado en esta agenda, los temas en la demanda pueden limitarse a los temas planteados en la audiencia pública o presentados por escrito a la Ciudad antes o durante la audiencia pública.

Adjunto 1 <<Página 1 de 5>>



## Ciudad de Sunnyvale

## **PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA**

**25-0673** Fecha del orden del día: 12/06/2025

**SUJETO** 

Reconocimiento por Servicio.



## **PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA**

**25-0674** Fecha del orden del día: 12/06/2025

**SUJETO** 

Aprobar las Actas de la Reunión de la Comisión de Relaciones Humanas del 14 de mayo de 2025.

### **RECOMENDACIÓN**

Aprobar las Actas de la Reunión de la Comisión de Relaciones Humanas del 14 de mayo de 2025 como se presentaron.



## Actas de la Reunión - Borrador Comisión de Relaciones Humanas

Miércoles, 14 de Mayo 2025

7:30 PM

En línea y en la Sala de Conferencias Redwood, Ayuntamiento, 456 W. Olive Ave., Sunnyvale, CA 94086

### Reunión Especial

### **LLAMADA AL ORDEN**

La Presidente Syquia abrió la reunión a las 7:44 p.m.

### SALUDO A LA BANDERA

La Presidente Syquia lideró el saludo a la bandera de los Estados Unidos.

### RUPTURA DE ASISTENCIA

Presentes: 3- Presidenta Nenuca Syquia

Comisionada Esther Rosenfeld Comisionada María Paulina Zapata

**Ausentes:** 2- Vicepresidente Venkata Siva Ramisetty

Comisionada Claudia Camacho

Vicepresidente Ramisetty ausencia está justificada. Comisionada Camacho llegó a las 7:49 p.m. Enlace del Concejo Srinivasan (presente)

### CALENDARIO DE CONSENTIMIENTO

La Audiencia Pública se abrió a las 7:42 p.m.

Sin oradores.

La Audiencia Pública se cerró a las 7:43 p.m.

MOCIÓN: Comisionada Rosenfeld propuso la moción y el Comisionada Zapata la secundó para aprobar el Punto 1.A.

La moción fue aprobada con la siguiente votación:

14 de mayo, 2025

**Sí:** 3- Presidenta Syquia

Comisionada Rosenfeld

Comisionada Zapata

No: 0

Ausente: 2- Vicepresidente Ramisetty

Comisionada Camacho

1.A 25-0614 Aprobar las Actas de la Reunión de las Comisión de Relaciones

Humanas del 13 de marzo de 2025.

Aprobar las Actas de la Reunión de las Comisión de Relaciones Humanas del 13 de marzo de 2025 tal como se presentan.

### **AUDIENCIAS PÚBLICAS/NEGOCIOS GENERALES**

2 25-0615 Revisión del Presupuesto Recomendado para el Año Fiscal 2025/26

La Gerente de Equidad, Acceso e Inclusión (EAI), Fernanda Perdomo-Arciniegas, presentó un informe del personal sobre el presupuesto recomendado para el próximo año fiscal. La presentación incluyó una visión general del Mensaje Presupuestario del Administrador de la Ciudad, una revisión del Proceso de Aprobación del Presupuesto y las Prioridades de Política del Concejo.

La Gerente de EAI, Perdomo-Arciniegas, destacó los principios fundamentales, metas y objetivos de la oficina de Equidad, Acceso e Inclusión. La actualización también incluyó información sobre proyectos clave relacionados con EAI, como Sunnyvale Unity, la Evaluación de Necesidades Comunitarias de EAI y la Capacitación en EAI. Además, se presentaron metas del Departamento de Biblioteca y Recreación que se alinean con las iniciativas de EAI.

La Gerente de EAI, Perdomo-Arciniegas, animó a los Comisionados a explorar oportunidades de colaboración con otras Comisiones para apoyar prioridades compartidas.

La Comisionada Rosenfeld propuso explorar un evento multicultural en colaboración con la Comisión de Artes con el objetivo de celebrar la diversidad cultural a través de la comida, el arte, la música y la danza. También preguntó sobre el posible riesgo a ciertas fuentes de financiamiento, el cronograma para la confirmación de los fondos y si la Ciudad tenía un plan de contingencia en caso de que se perdieran dichos fondos.

El Concejal, Srinivasan, confirmó que las subvenciones CDBG y HOME fueron aprobadas ese mismo día y ya no están en riesgo.

La Comisionada Camacho preguntó sobre el uso de la inteligencia artificial en los proyectos actuales. La Gerente de EAI, Perdomo-Arciniegas, indicó que no se tiene conocimiento de una asignación específica para inteligencia artificial en el presupuesto actual del proyecto. Sin embargo, la tecnología está desempeñando un papel importante en el apoyo a las iniciativas. Wordly, una herramienta de accesibilidad, está siendo utilizada actualmente por la Comisión y también se usará en el próximo evento de Unity para mejorar la accesibilidad.

Comisionado Zapata solicitó una aclaración sobre el presupuesto de la Comisión de Relaciones Humanas (HRC) y la capacidad para financiar eventos comunitarios. La Gerente de EAI, Perdomo-Arciniegas, explicó que la HRC no asigna fondos directamente a las organizaciones comunitarias. En cambio, apoya iniciativas de participación comunitaria delineadas en el Plan de Trabajo de la HRC. Por ejemplo, se utilizó financiamiento del presupuesto del proyecto para compensar a la consultora Whitney Parnell (Service Never Sleeps) por el evento de unidad promovido por la HRC "Aliados en Entrenamiento: Construyendo una Mejor Comunidad." Se recordó a los comisionados que el propósito de las Subvenciones para Vecindarios Comunitarios es financiar eventos organizados por grupos comunitarios.

La presidenta Syquia propuso invitar a las organizaciones comunitarias a presentar en las reuniones de la HRC para aumentar la visibilidad y la participación. Enfatizó la importancia de la Evaluación de Necesidades Comunitarias para guiar tanto a la Comisión como al Ayuntamiento sobre las prioridades de la comunidad, subrayando que la iniciativa merece la inversión.

La Audiencia Pública se abrió a las 8:34 p.m. Sin oradores.

La Audiencia Pública se cerró a las 8:34 p.m.

3 25-0616 Resumen del tema del primer evento principal: "Aliados en Entrenamiento: Construyendo una Mejor Comunidad" y reporte del comisionado sobre los esfuerzos de divulgación.

La Gerente de EAI, Perdomo-Arciniegas, presentó el informe del personal, señalando que los carteles del evento han sido distribuidos y colocados en la Biblioteca, el Centro Comunitario y las oficinas de Servicios Comunitarios. Los comisionados recibieron volantes impresos y botones promocionales, y se les animó a usarlos para apoyar la difusión y aumentar la visibilidad. Se destacó la importancia de la próxima capacitación, especialmente en la construcción de alianzas y el fomento del entendimiento mutuo. La alianza se describió como un compromiso continuo, integral al marco de EAI. La asistencia a la capacitación también puede ser incluida en un currículum o portafolio profesional.

La comisionada Rosenfeld preguntó sobre la capacidad del evento. La Gerente de EAI Perdomo-Arciniegas aclaró que el evento se realizará en un formato híbrido, con participación en línea ilimitada y asistencia presencial limitada a la capacidad de la Sala de Conferencias Bay, aproximadamente 50 personas. La Oficina de EAI está monitoreando las inscripciones y desarrollará un plan alternativo si el interés presencial supera la capacidad del salón.

La comisionada Zapata preguntó si el evento sería grabado para quienes no puedan asistir debido a compromisos laborales. La Gerente de EAI, Perdomo-Arciniegas, indicó que el evento no será grabado debido a la naturaleza sensible de los temas tratados, con el fin de mantener un ambiente seguro y abierto para el diálogo.

La comisionada Zapata mencionó haber identificado tres grupos de voluntarios para invitar al evento. La Gerente de EAI alentó a los participantes de habla hispana a asistir presencialmente para una mejor experiencia, especialmente por el uso de salas de trabajo en grupo.

La comisionada Rosenfeld compartió sus planes para promover el evento a través de tres grupos adicionales, incluida la Escuela Secundaria Homestead, y preguntó si la asistencia estaba limitada a residentes de Sunnyvale. La Gerente de EAI confirmó que el evento está abierto a todos los participantes, sin importar su lugar de residencia.

La presidenta Syquia recomendó enviar invitaciones a la lista de asistentes del evento previo sobre inmigración, pero expresó su preferencia por enviar los mensajes directamente para asegurar un enfoque más personal.

La comisionada Zapata propuso que los comisionados organicen una mesa informativa en la Biblioteca y distribuyan artículos promocionales. La presidenta Syquia sugirió realizar mesas adicionales en el Mercado de Agricultores del centro de Sunnyvale. La comisionada Zapata se ofreció para contactar a la Asociación del Centro de Sunnyvale para explorar esta opción.

La Gerente de EAI alentó a los comisionados a promover el evento en redes sociales, pero les recordó evitar interactuar entre ellos en las publicaciones para cumplir con la Ley Brown.

El Concejal, Srinivasan, sugirió explorar oportunidades de mesas informativas en el Festival de Artes y del Vino. La comisionada Zapata se ofreció para contactar a la Cámara de Comercio para preguntar sobre la participación.

La Gerente de EAI informó a los comisionados sobre un nuevo método de divulgación a través de insertos en las facturas de servicios públicos y solicitó que los comisionados informen si reciben el insertó en su próximo ciclo de facturación.

14 de mayo, 2025

La presidenta Syquia sugirió hacer un seguimiento de cómo los asistentes se enteraron del evento para evaluar la efectividad de la divulgación. La Gerente de EAI, Perdomo-Arciniegas, confirmó que esta pregunta se incluirá en el formulario de inscripción al evento.

La Audiencia Pública se abrió a las 8:55 p.m. Sin oradores.

La Audiencia Pública se cerró a las 8:56 p.m.

### LEVANTAMIENTO DE LA SESIÓN

La Presidenta Syquia levantó la sesión a las 8:57 p.m.



## **PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA**

**25-0676** Fecha del orden del día: 12/06/2025

### **SUJETO**

Resumen del evento "Aliados en Capacitación: Construyendo una Comunidad Mejor" y el informe del Comisionado sobre los esfuerzos de difusión.



## **PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA**

**25-0677** Fecha del orden del día: 12/06/2025

### **SUJETO**

Discusión sobre el Segundo Evento Distintivo y posible acción.